

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE PREMIACIÓN DEL XIV CONCURSO NACIONAL DE EXPRESIÓN LITERARIA “LA JUVENTUD Y LA MAR”

MÉXICO, D.F., A 5 DE DICIEMBRE DE 2014.

LA JUVENTUD ES SIN LUGAR A DUDAS UNA DE LAS ETAPAS MÁS BONITAS QUE EXPERIMENTAMOS DURANTE NUESTRAS VIDAS.

EN TAL SENTIDO, PARA QUIENES HEMOS DEJADO ATRÁS ESA EXTRAORDINARIA ÉPOCA, SABEMOS, POR EXPERIENCIA PROPIA, QUE DURANTE ESOS AÑOS SOMOS CAPACES DE REALIZAR LO QUE NOS PROPONGAMOS.

SALUDO CON GRAN AFECTO AL LICENCIADO RAFAEL TOVAR Y DE TERESA, ASÍ COMO AL MAESTRO JUAN CARLOS RICO CAMPOS, POR ACOMPAÑARNOS EN ESTE EVENTO, EN EL QUE SE RESALTA EL TALENTO DE LA JUVENTUD MEXICANA.

CON PARTICULAR GUSTO Y ALEGRÍA, SALUDO TAMBIÉN A LAS Y LOS GANADORES DEL PRIMER LUGAR DEL DÉCIMO CUARTO CONCURSO NACIONAL DE EXPRESIÓN LITERARIA, “LA JUVENTUD Y LA MAR”.

CON EL MISMO ENTUSIASMO, LE DOY LA MÁS CORDIAL DE LAS BIENVENIDAS A LOS FAMILIARES QUE LOS ACOMPAÑAN, QUIENES HAN VENIDO DESDE DIFERENTES ESTADOS DE LA REPÚBLICA, CON EL ÚNICO FIN DE SUMARSE A ESTA CELEBRACIÓN.

ME ENORGULLECE SER TESTIGO DE LA CREATIVIDAD Y ENTUSIASMO DE ESTE GRUPO DE GANADORES, QUIENES SON UN CLARO EJEMPLO DE LO QUE LA NACIÓN REQUIERE DE SUS HIJAS E HIJOS; **JÓVENES DECIDIDOS A CONVERTIR SUS SUEÑOS EN REALIDAD.**

CON ESTE CONCURSO, LA SECRETARÍA DE MARINA SUMA YA 14 CONVOCATORIAS DE MANERA CONSECUTIVA, LAS CUALES HAN SIDO DIRIGIDAS A LA JUVENTUD MEXICANA, CON EL FIN DE CONOCER SU SENTIR RESPECTO AL MAR Y DESPERTAR SU INTERÉS POR LAS ACTIVIDADES NAVALES Y MARÍTIMAS.

EVENTO QUE SE REALIZA EN CONMEMORACIÓN DEL “**DÍA DE LA ARMADA DE MÉXICO**”, Y QUE NOS RECUERDA, QUE EL 23 DE NOVIEMBRE DE 1825, LA ARMADA NACIONAL CONSOLIDÓ, DESDE EL MAR, LA INDEPENDENCIA NACIONAL.

EL DÍA DE HOY, LA SECRETARÍA DE MARINA, LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA, EL CONSEJO NACIONAL PARA LA CULTURA Y LAS ARTES, Y EL INSTITUTO MEXICANO DE LA JUVENTUD, OTORGAMOS UN JUSTO RECONOCIMIENTO A LOS GANADORES DE ESTE CONCURSO, CUYAS OBRAS LITERARIAS FUERON LAS MEJORES.

QUIERO DESTACAR, QUE LA ELECCIÓN DE LAS OBRAS GANADORAS, ESTUVO A CARGO DEL CONSEJO NACIONAL PARA LA CULTURA Y LAS ARTES, HECHO QUE NOS DA LA CERTEZA DE QUE LA SELECCIÓN FUE REALIZADA POR EXPERTOS EN LA MATERIA.

POR ELLO, AGRADEZCO A ESTAS INSTITUCIONES SU APOYO, PARA QUE EL CONCURSO “LA JUVENTUD Y LA MAR”, LLEGARA A BUEN PUERTO.

EN LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO, NOS QUEDA CLARO, QUE HABLAR DE LA JUVENTUD Y SU ENTORNO ES UN TEMA CENTRAL, UN TEMA DE VITAL IMPORTANCIA, PERO SOBRE TODO, UN TEMA BASE PARA TOMAR ACCIONES A FAVOR DE LAS Y LOS MEXICANOS.

A TRAVÉS DE LA LITERATURA, LOS INTEGRANTES DE LA SECRETARÍA DE MARINA, HEMOS ESTABLECIDO UN VÍNCULO CON LA JUVENTUD DE NUESTRO PAÍS.

CON ESTE TIPO DE CONCURSOS, ESTIMULAMOS UN ACERCAMIENTO AL ARTE DE LA ESCRITURA, A LA VEZ QUE COADYUVAMOS CON LAS POLÍTICAS DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA PARA INCENTIVAR LA FORMACIÓN DE UNA JUVENTUD LIBRE, RESPONSABLE Y ACTIVA.

EL APOYO A LA JUVENTUD, ES UNA OBLIGACIÓN DE LAS DE LAS AUTORIDADES ASÍ COMO DE LA SOCIEDAD EN SU CONJUNTO.

IMPULSAR EL TALENTO DE ESTE SECTOR DE LA POBLACIÓN, SIN LUGAR A DUDAS, CONTRIBUIRÁ A CUMPLIR LOS DESAFÍOS PROPUESTOS PARA SER UN MÉXICO CON POTENCIAL Y DESARROLLO HUMANO.

GANADORES DE LA DÉCIMA CUARTA EDICIÓN DEL CONCURSO NACIONAL DE EXPRESIÓN LITERARIA “LA JUVENTUD Y LA MAR”:

GANAR ESTE CONCURSO, PUEDE SIGNIFICAR MUCHO MÁS QUE RECIBIR UN PREMIO, SI ASÍ LO DESEAN, SERÁ EL PUNTO DE PARTIDA PARA FORJAR UNA CARRERA EN EL MUNDO DE LAS ARTES.

SUS RELATOS, ENTRETEJEN CUAL REDES DE PESCADOR, TEMAS DE SINGULAR IMPORTANCIA PARA NUESTRO PAÍS; REFLEJAN SU REALIDAD, ALEGRÍAS, TEMORES Y REFLEXIONES.

CON TODA SEGURIDAD, ESTA ES UNA EXPERIENCIA QUE QUEDARÁ GRABADA POR SIEMPRE EN SU MEMORIA Y EN SUS CORAZONES.

DURANTE ESTA SEMANA TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE QUE NOS ACOMPAÑARAN A VISITAR EL PUERTO DE VERACRUZ, DONDE CONOCIERON DE CERCA, ALGUNAS DE LAS ACTIVIDADES QUE LAS Y LOS MARINOS, REALIZAMOS PARA SALVAGUARDAR LA SOBERANÍA NACIONAL Y CONTRIBUIR, DESDE NUESTRO ÁMBITO DE COMPETENCIA, AL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD INTERIOR DEL PAÍS.

COMO PARTE DE SU TRAVESÍA, EN EL HEROICO PUERTO, SÉ QUE VISITARON LA TERCERA ZONA NAVAL, EL MUSEO NAVAL MÉXICO Y POR SUPUESTO, EL ALMA MÁTER DE LOS MARINOS DE LA ARMADA DE MÉXICO: **LA HEROICA ESCUELA NAVAL MILITAR.**

PLANTEL EDUCATIVO NAVAL EN EL QUE, COMO LO PUDIERON CONSTATAR, LOS CADETES SON FORMADOS CON LOS MÁS ALTOS VALORES.

HONOR, LEALTAD, VALOR, HONESTIDAD, DISCIPLINA ABNEGACIÓN, PATRIOTISMO Y ESPÍRITU DE CUERPO, SON LA BASE SOBRE LA CUAL SE CIMENTA LA FORMACIÓN NAVAL DE LOS FUTUROS COMANDANTES DE LA ARMADA DE MÉXICO.

JÓVENES, QUIENES AL IGUAL QUE USTEDES, SE DISTINGUEN POR DAR LO MEJOR DE SÍ.

ESTOY CONVENCIDO QUE EN LAS Y LOS JÓVENES MEXICANOS RESIDE, EN GRAN MEDIDA, EL FUTURO DE NUESTRA NACIÓN.

POR ELLO, GANADORAS Y GANADORES DEL DÉCIMO CUARTO CONCURSO NACIONAL DE EXPRESIÓN LITERARIA “LA JUVENTUD Y LA MAR”, LES HAGO UN LLAMADO PARA QUE ACTÚEN A FAVOR DEL RESPETO Y EN CONTRA DE LA VIOLENCIA, TANTO EN LAS ESCUELAS COMO EN SUS HOGARES.

SIGAN EL CAMINO RECTO POR EL BIENESTAR DE SU PAÍS, EL DE SUS FAMILIAS Y EL SUYO PROPIO.

AHORA QUE SABEN NAVEGAR RUMBO AL ÉXITO, QUE SEA ESTA LA TRAVESÍA DE SUS VIDAS.

SIÉNTANSE CAPACES DE ESCRIBIR SU PROPIA HISTORIA, EMPLEEN TODOS LOS RECURSOS Y OPORTUNIDADES QUE NUESTRA NACIÓN LES BRINDA.

EN TANTO, LA ARMADA DE MÉXICO CONSCIENTE DEL GRAN COMPROMISO QUE TIENE CON USTEDES, CONTINUARÁ DANDO LO MEJOR DE SÍ PARA ALCANZAR EL MÉXICO DE PAZ Y SEGURIDAD QUE TODOS USTEDES MERECEAN.

¡ENHORABUENA!, MUCHAS FELICIDADES